

Journée Créole à l'école Jules Joron.

Cette semaine, les enfants ont participé à de nombreuses activités durant la matinée du Mardi 22 novembre 2022 .

Ils ont participé à différentes activités tels que :

- dégustation légumes lontan
- jeux lontan
- misik créole



Ci-dessous le déroulement de cette journée en images.

Nous souhaitons également remercier les classes participant es, les professeurs, les organisateurs et les parents accompagnateurs.

Dégustation et découverte d'aliments typiques créoles.



Chouchou, manioc, mangue

Confiture papaye,
mangoze,
patate douce,
kaloupilé,
brede mourongue,
grenade ...



Jeux lontan.



Kours d'zef

Kours goni



Objets lontan



Jeux lontan.

Kadok



kours la rou ...



Quelques photos dans la joie et la bonne humeur du personnel de l'école Jules Joron .

